



COMMUNIQUE INTERSYNDICAL EDF SA

Mouvement du 9 décembre 2015

Les 4 Fédérations Syndicales d'EDF ont décidé d'appeler à une journée de mobilisation massive des salariés le mercredi 9 décembre.

Nous devons nous mobiliser ! Non au démantèlement d'EDF !

L'heure est grave. La Commission Européenne et le Gouvernement organisent le démantèlement de notre entreprise.

La Direction d'EDF exécute, c'est inacceptable !

Nous sommes à la veille de décisions gouvernementales et d'entreprise importantes : privatisation des concessions hydrauliques, fermeture programmée des centrales thermiques, limitation de la production nucléaire, fermeture anticipée de la centrale nucléaire de Fessenheim, fin des tarifs régulés, rapprochement avec Areva par le rachat d'Areva NP... sans oublier la situation critique des entités support et du commerce.

Selon la Direction, l'avenir d'EDF c'est CAP 2030...

Mais si nous ne faisons rien, le démantèlement d'EDF, c'est maintenant !

Nous sommes TOUS CONCERNES, directement ou indirectement !

Aucune direction de l'entreprise ne sera épargnée à court, moyen ou long terme. Il y a urgence à se mobiliser pour faire entendre notre voix, assurer la pérennité de notre entreprise, préserver nos emplois et notre statut.

Les organisations syndicales CGT, FO, CFE-CGC et CFDT appellent les salariés à se mobiliser massivement le 9 décembre en participant nombreux aux différentes actions qui seront organisées dans chaque direction.

Le 9 décembre 2015, tous concernés, tous dans l'action !